

DIRECCIÓN GENERAL DE MIGRACIÓN Y EXTRANJERÍA ANÁLISIS DE INFORMACIÓN SALIDA DE PERSONAS POR PUESTOS MIGRATORIOS TERRESTRES



CUADRO COMPARATIVO DE ENERO A DICIEMBRE 2016 CON 2015

PUESTOS MIGRATORIOS TERRESTRES	ENE-DIC 2015	ENE-DIC 2016
LA HACHADURA	434,718	491,861
LAS CHINAMAS	748,039	621,105
SAN CRISTÓBAL	426,917	623,905
ANGUIATU	280,355	311,082
EL POY	418,675	453,222
EL AMATILLO	518,301	560,086
PTE. LA AMISTAD	27,313	15,338
PTE. DE LA INTEGRACIÓN	22,396	31,287
PERQUIN	66,724	77,344
TOTAL	2943,438	3185,230



- 1. El registro de salidas por Puestos Migratorios Terrestre entre enero y diciembre del año 2015, fue 2,943,438 personas. La frontera Las Chinamas registró la salida del territorio nacional de 748,039 personas, representando el 25.4% del total del período, ocupando el primer lugar, seguido de El Amatillo con 17.6% (518,301) y La Hachadura con 14.8% (434,718).
- 2. El registro de salidas por Puestos Migratorios Terrestre entre enero y diciembre del año 2016, fue 3,185,230 personas. La frontera San Cristóbal registró el ingreso al territorio nacional de 623,905 personas, representando el 19.6% del total del período, ocupando el primer lugar, seguido de Las Chinamas con 19.5% (621,105) y El Amatillo con 17.6% (560,086).
- 3. En el período de enero a diciembre del año 2016, se registró la salida por Puestos Migratorios Terrestre de 241,792 personas más al compararlo con el mismo período del año 2015, lo que representa un incremento del 8.2%.